

**CORPORATIVO****ROGELIO
VARELA**

#OPINIÓN

**VEOLIA
SALE DE
COMPRAS**

Actualmente, el mercado de gestión energética para promover las eficiencias en el consumo se proyecta en unos dos mil millones de dólares

D

e cara a los compromisos de sustentabilidad por el calentamiento global, pero también por la necesidad de generar ahorros sustanciales en el consumo de energía, la francesa Veolia anunció la compra de la mexicana Veolus.

Veolus tiene 20 años en ese mercado y si bien en algún momento tuvo en su capital a Veolia, ahora esta última decide tomar el control de cara a la atención del enorme mercado que significa la gestión de energía eléctrica de particulares. En México, los destinos de Veolia los lleva **Arnaud Penverne**, quien calificó la compra de Veolus como estratégica, ya que desde grandes cadenas comerciales hasta fábricas, pasando por universidades y hoteles están a la búsqueda de un consumo eficiente de energía, lo que arranca desde el cambio de equipos hasta la posibilidad de instalar pequeñas plantas de hasta 1.5 megawatts, que significarían un imán para nuevas inversiones, e ingresos adicionales para la Comisión Federal de Electricidad, que lleva **Manuel Bartlett**.

Veolia tiene en México 35 años y trabaja en soluciones a la medida de manejo de agua, residuos peligrosos y servicios relacionados con uso de energía. Penverne dice que nuestro país en los próximos años tendrá que hacer inversiones sustanciales para ampliar su oferta de electricidad para atender una economía en crecimiento por el *nearshoring*, y donde las inversiones de los particulares en eficiencia energética serán cada vez mayores.

**En México
los destinos
de Veolia
los lleva
Arnaud
Penverne**

LA RUTA DEL DINERO

Le cuento que bajo la presidencia de **Clara Luz Flores Carrales**, secretaria ejecutiva del Sistema Nacional de Seguridad Pública, se llevó a cabo la formación del Comité del Fondo para el Fortalecimiento de las Instituciones de Seguridad Pública (FOFISP), para el ejercicio fiscal 2023. Medida que responde a la necesidad urgente de robustecer el marco de seguridad. El Comité aprobó los Criterios para Acceder a la Bolsa de los Recursos Concursables FOFISP 2023, con lo que se proyecta que las entidades federativas que cumplan con varios lineamientos recibirán recursos adicionales para actividades estratégicas de seguridad. El fondo, contemplado en el Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF) 2023, servirá como puente para transferir recursos que fortalecerán instituciones de seguridad pública estatales y municipales. Clara Luz Flores, quien en junio delineó los criterios de distribución del FOFISP, informó que 75 por ciento se asignan por densidad de población y 25 por ciento por resultados. Se llevó a cabo el Congreso Anual de la Asociación Mexicana de Profesionales de Relaciones Públicas (PRORP), llamado Radical yt, donde como parte de la nueva mesa directiva se nombró como presidenta a **Lidya Fresnedo**. La toma de protesta estuvo a cargo de **Salvador Villalobos**, presidente ejecutivo del Consejo de la Comunicación, quien destacó el papel crucial que juegan las relaciones públicas en el contexto político y social. El nuevo consejo directivo contará con la participación de prominentes directores de agencias de comunicación en México.

ROGELIOVARELA@HOTMAIL.COM / @CORPO_VARELA